

En el despacho de la Secretaria Académica de la Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte de Melilla (despacho número 114), se reúnen el **24 de octubre de 2018**, a las 13:00 horas en segunda convocatoria, previa convocatoria por correo electrónico, los miembros expuestos a continuación: D.<sup>a</sup> Lucía Herrera Torres (Coordinadora de la comisión), D.<sup>a</sup> Mónica Luque Suárez (representante del PDI), D.<sup>a</sup> Laila Mohamed Mohand (representante del PDI) y D. Ángel Hierro Moreno (representante del PAS). Se excusa la ausencia de D.<sup>a</sup> María Tomé Fernández (Secretaria de la comisión).

La Sra. Coordinadora de la Comisión comienza indicando que se cuenta con la vacante causada por D. Amin Kasmi Mohamed (representante del alumnado), por lo que se cubrirá cuando tenga lugar la Junta de Facultad relativa a la incorporación de nuevos miembros, tras las elecciones parciales de 2018. Además, dado que la Sra. Secretaria de la Comisión se encuentra de baja maternal, el Secretario accidental de la comisión será mientras tanto, una vez acordado por todos los presentes, D. Ángel Hierro Moreno.

Se tratan los siguientes puntos del Orden del Día:

### **1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión de 12 de febrero de 2018**

El acta fue remitida previamente a los miembros de la comisión, a través del correo electrónico, junto con la convocatoria de esta sesión. Se aprueba por asentimiento.

### **2. Informe, debate y aprobación, si procede, de la propuesta de actuación para el curso académico 2018-2019**

La Sra. Coordinadora señala que este curso académico se podría volver a hacer el calendario para 2019, en el que los diferentes sectores de la comunidad universitaria se vean representados (PDI, PAS y alumnado). Asimismo, señala que la Unidad de Igualdad y Conciliación de la Universidad de Granada ha elaborado un borrador del II Plan de Igualdad de la UGR, el cual puedo revisar y remitir sus propuestas de modificación dado que se centraba excesivamente en los campus universitarios de Granada y no atendía a las características particulares de los campus de Ceuta y Melilla.

D.<sup>a</sup> Mónica Luque y D.<sup>a</sup> Laila Mohamed comentan que estuvieron presentes en la visita de D. Miguel Lorente Acosta, Director de la Unidad de Igualdad y Conciliación de la UGR, a nuestra ciudad durante los días 8 y 9 de octubre. Esta información fue anunciada en la página web de nuestro centro ([https://faedumel.ugr.es/pages/tablon/\\*/eventos-de-la-facultad/visita-de-miguel-lorente-exdelegado-del-gobierno-para-la-violencia-de-genero-y-director-de-la-unidad-de-igualdad-de-la-universidad-de-granada#.W-V5HJeCGcw](https://faedumel.ugr.es/pages/tablon/*/eventos-de-la-facultad/visita-de-miguel-lorente-exdelegado-del-gobierno-para-la-violencia-de-genero-y-director-de-la-unidad-de-igualdad-de-la-universidad-de-granada#.W-V5HJeCGcw)). Al respecto, asistieron a la reunión convocada con los equipos decanales y miembros de las comisiones de Igualdad de los tres centros. En dicha reunión se trató el II Plan de Igualdad, la próxima renovación del protocolo para la prevención y respuesta ante el acoso así como la posibilidad de desarrollar algún curso de formación de forma conjunta.

La Sra. Coordinadora indica que a final del curso pasado se pasaron los cuestionarios de bienestar psicológico (EBP) al PAS en formato papel y al PDI mediante una versión on-line del instrumento (para Google Docs). Pone de manifiesto que, dado que hay nuevo profesorado en este curso, se vuelva a pedir su colaboración. Igualmente, apunta que ha de pasarse dicho cuestionario al alumnado. Se decide que se pase al alumnado de primer curso y, de este modo, se inicie un estudio longitudinal, de modo que el próximo curso se vuelva a pasar pero al alumnado de segundo. D.<sup>a</sup> Mónica Luque se encargará de pasar el cuestionario en primer curso

de los grados en Educación Primaria y Educación Social, mientras que D.<sup>a</sup> Laila Mohamed lo hará en primero del grado en Educación Infantil y del doble grado en Educación Primaria y Ciencias de la Actividad Física y del Deporte.

Una vez se tengan respuestas de los tres sectores, respecto a las actividades formativas en las que están interesados, lo cual se incluye al final del cuestionario EBP, se podrán tomar decisiones sobre los cursos o seminarios que se pueden ofertar.

Sumado a lo anterior, en el segundo semestre se realizará el Estudio sobre indicadores de género en la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla. Curso académico 2018-2019. Se recuerda, también, que el Plan de Igualdad diseñado por la comisión es para el periodo 2016-2019, de modo que se ha de ir pensando también en su renovación a partir de 2019.

D.<sup>a</sup> Mónica Luque plantea la posibilidad de realizar un seminario con responsables de la ciudad autónoma de Melilla relativa a la *Guía de recursos y derechos de las mujeres víctimas de violencia de género*, la cual se acaba de publicar y trae a la reunión, editada por la Viceconsejería de la Mujer y Juventud. Indica que, posiblemente, para antes de vacaciones de diciembre se podría desarrollar.

### **3. Ruegos y preguntas**

D.<sup>a</sup> Mónica Luque señala que en la reunión mantenida con D. Miguel Lorente se le indicó que la Comisión de Igualdad de nuestro centro cuenta con un espacio web ([https://faedumel.ugr.es/pages/facultad/organos\\_gobierno/no\\_permanentes/comision-de-igualdad](https://faedumel.ugr.es/pages/facultad/organos_gobierno/no_permanentes/comision-de-igualdad)), en el cual se incluye información relativa a los miembros de la comisión, reglamento, plan de igualdad, estudios sobre indicadores de género, actas así como otra información de interés.

D.<sup>a</sup> Laila Mohamed pone de manifiesto que es positivo que se presente el protocolo de la UGR para la prevención y respuesta ante el acoso. No obstante, le indicó a D. Miguel Lorente que la casuística que se puede presentar en Granada no siempre suele coincidir con la de Melilla, dadas las características de nuestra ciudad.

Sin más temas que tratar, se levanta la sesión siendo las 13:45 horas.

Ángel Hierro Moreno

Secretario accidental de la Comisión de  
Igualdad

Vº Bº Lucía Herrera Torres

Coordinadora de la Comisión de Igualdad